



## VIAJAMOS A LA EDAD MEDIA. “Del fin del imperio romano a la vida en Al-Ándalus”

### 1.- El fin del imperio romano. Elige la respuesta correcta:

- ¿En qué año se destronó al último emperador romano? \_\_\_\_\_
- ¿Quiénes eran los visigodos? \_\_\_\_\_
- Los visigodos aceptaron el \_\_\_\_\_ como lengua, aplicaron las leyes de los romanos y adoptaron el \_\_\_\_\_ como religión.

### 2.- En el año 711 musulmanes derrotaron a los Visigodos. Contesta a las siguientes preguntas:

a) ¿Cómo se llamó a la batalla que tuvo lugar en ese momento? \_\_\_\_\_

b) ¿Qué zona de la Península NO fue conquistada por los musulmanes? \_\_\_\_\_

c) ¿Qué nombre recibió el territorio conquistado? \_\_\_\_\_

### 3.- Al- Ándalus. Selecciona las 4 afirmaciones correctas sobre el islam, la religión que practicaban los musulmanes.

A

El libro sagrado de los musulmanes es la Biblia.

B

La doctrina del islam se recoge en el Corán, que es el libro sagrado.

C

Los musulmanes acuden a las iglesias a rezar.

D

Los musulmanes deben orar cinco veces al día.

E

Mahoma es el único dios y Alá su profeta.

F

Los musulmanes deben peregrinar a La Meca al menos una vez en la vida.

G

El islam es la religión de los musulmanes y musulmanas.

**4.- Al-Ándalus, una sociedad diversa. ¿Quiénes eran? Elige la opción correcta.**

• Cristianos que siguieron viviendo en Al-Ándalus.




• Ocupaban los cargos de poder




• Minoría que vivían en la judería




• Cristianos que se habían convertido al islam



**5.- Al-Ándalus, su legado. Selecciona tres rasgos de nuestra cultura que proceden de la cultura andalusí**

Introdujeron la narrativa que alcanzó un gran desarrollo

Muchas palabras y nombres de lugares proceden del árabe

Introdujeron los números que utilizamos

Introdujeron el cristianismo como religión

Trajeron a Córdoba a sabios como Abderramán III y Almanzor

Introdujeron numerosos materiales y objetos en la vida cotidiana

**7.- Al-Ándalus, su legado. Selecciona en cada caso la opción correcta sobre la arquitectura.**

- Los materiales más utilizados fueron
- Usaron distintos tipos de arcos, como los de
- Decoraban los edificios con  que adornaban con
- En Córdoba construyeron la
- En Sevilla destaca la , que era el alminar de la desaparecida mezquita de Sevilla.
- En Zaragoza levantaron el
- En Granada construyeron la

